

## AmiggoCocheDANA: La primera plataforma que recompensa económicamente a los afectados por la DANA

*La startup madrileña AmiggoApp ha desarrollado una innovadora plataforma que ayuda a identificar vehículos afectados por la DANA, recompensando a sus usuarios con hasta 75 euros en servicios. Esta iniciativa ha sido posible gracias a alianzas con socios estratégicos en las localidades más perjudicadas.*

El pasado 29 de octubre, la DANA golpeó con fuerza a la Comunidad Valenciana, afectando a aproximadamente 100.000 vehículos. Hasta el momento, el Consorcio de Compensación de Seguros ha gestionado alrededor de 45.000 solicitudes de indemnización, pero aún queda un largo camino por recorrer. La identificación de los vehículos que permanecen desaparecidos y la determinación de las compensaciones representan dos de los mayores desafíos. El valor de la indemnización depende de la fecha de matriculación del vehículo: por ejemplo, un coche de cinco años declarado siniestro total recibirá solo el 39% de su valor venal, mientras que un vehículo con más de 10 años apenas alcanzaría el 10% de su valor de mercado, según las tarifas publicadas en el BOE.



Como expresó uno de los afectados: *“Me pagan 500 euros, pero uno de segunda mano cuesta 2.500”*.

Ante situaciones como esta, **Juan Manuel Varela**, fundador de AmiggoApp, destaca la importancia de brindar apoyo adicional: *“Nuestra misión es garantizar el derecho a la movilidad de todas las personas”*. Por ello, cuando su equipo supo de los estragos de la DANA, no dudó en actuar y trabajar en una versión especial de su plataforma para ayudar a localizar vehículos desaparecidos y ofrecer recompensas a los usuarios.

El éxito de la iniciativa ha sido posible gracias a la colaboración de grandes entidades como **Amazon, Cabify, Cooltra, Uber y Enterprise**, entre otras. Sin embargo, AmiggoApp también ha fortalecido una red de socios locales comprometidos con la reparación de vehículos en las zonas más afectadas. *“AmiggoApp está formada por una red de talleres colaboradores repartidos en las principales ciudades de España”*, añadió Varela.

El esfuerzo conjunto ya ha dado sus frutos: en los primeros días desde el lanzamiento, la plataforma **amiggocochedana.es** ha logrado identificar más de 780 vehículos. Este proyecto ofrece una solución inclusiva y flexible, ya que las recompensas están disponibles tanto para particulares como para empresas y

repartidores, brindándoles apoyo económico o un vehículo temporal para seguir con sus actividades y recuperar la normalidad.

**Gracias a los colaboradores y la red de voluntarios amiggocochedana ya ha conseguido identificar más de 780 en sus primeros días tras su lanzamiento.**





<https://amiggocochedana.es/>

Este proyecto es solo una muestra del compromiso de **AmiggoApp**, una startup que ha estado trabajando durante más de tres años en su misión de garantizar la movilidad como un derecho fundamental. La empresa principal, **AmiggoApp**, nació con la visión de ofrecer una solución tecnológica que facilite el acceso a servicios de movilidad para todos, sin importar las circunstancias. Para sus fundadores, la movilidad es más que un servicio: es una necesidad básica que impulsa la inclusión social y económica.

**Juan Manuel Varela**, fundador de la compañía, explica: *“Creemos que la movilidad debe ser un derecho porque permite a las personas acceder a oportunidades laborales, educación y servicios esenciales. Sin ella, la calidad de vida se ve comprometida y las desigualdades aumentan”*. Esta creencia ha sido el motor detrás de cada uno de sus proyectos, impulsando a la startup a desarrollar una red de servicios y colaboraciones que garanticen que nadie se quede sin moverse cuando más lo necesita.

Lo que mueve a **AmiggoApp** es su enfoque centrado en las personas y su compromiso con la sostenibilidad y la solidaridad. *“Queremos que nuestros usuarios se sientan apoyados y sepan que, en momentos de crisis, no están solos”*, añade Varela. Esta mentalidad ha atraído la atención de grandes entidades como **Amazon, Cabify, Cooltra, Uber y Enterprise**, que han visto en AmiggoApp un aliado estratégico y un ejemplo de cómo la tecnología puede ser utilizada para el bien común.

Las grandes corporaciones han mostrado un gran interés en el proyecto porque ven en él una oportunidad para reforzar su responsabilidad social y apoyar iniciativas que promueven la sostenibilidad y la resiliencia comunitaria. Además, colaborar con AmiggoApp les permite estar cerca de sus usuarios y responder a sus necesidades en tiempos de crisis, consolidando así su compromiso con las comunidades en las que operan.

Este modelo colaborativo ha permitido a **AmiggoApp** expandir su red de aliados, incluyendo tanto grandes empresas como pequeños negocios locales. La sinergia entre ambos es clave para proporcionar soluciones rápidas y efectivas, como la plataforma [amiggocochedana.es](https://amiggocochedana.es), que ya ha logrado un impacto tangible en tan solo unos días tras su lanzamiento.

**AmiggoApp** continúa creciendo y trabajando para garantizar que la movilidad esté al alcance de todos. Para ellos, no se trata solo de tecnología, sino de construir un futuro donde la movilidad sea un pilar de equidad y desarrollo.

Para más información sobre AmiggoApp y su misión, visita [amiggoapp.com](https://amiggoapp.com). ¿Nos ayudas a seguir garantizando la movilidad gratuita y universal?

### Contacto y RRSS:

Persona de contacto: Juan Manuel Varela Romero  
Teléfono: 682 106 333  
Email: [gerencia@amiggoapp.com](mailto:gerencia@amiggoapp.com)  
Instagram: <https://www.instagram.com/amiggoapp/>

Más información en: <https://amiggoapp.com/>